

Coloquio del prelado del Opus Dei con sacerdotes

Qué hacer para administrar bien el sacramento de la Penitencia, la necesidad de celebrar la Santa Misa, y el empeño por suscitar vocaciones sacerdotales, fueron algunas de las preguntas que varios sacerdotes valencianos plantearon a Mons. Echevarría, en el marco del ciclo "Diálogo de teología Almudí".

11/11/2010

En marzo, Mons. Javier Echevarría pronunció una conferencia sobre la figura del fundador del Opus Dei en un ciclo organizado por la Facultad de Teología de Valencia y la Biblioteca Sacerdotal Almudí .

Después de la ponencia hubo un coloquio en el que varios sacerdotes valencianos plantearon a Mons. Echevarría preguntas sobre los sacramentos de la Eucaristía y la Santa Misa, la necesidad de buscar activamente vocaciones sacerdotales, y otras cuestiones.

Ciclo formativo "Diálogos de teología Almudí"

El programa, que se enmarcó dentro de los denominados 'Diálogos de teología de Almudí' organizado por la Facultad de Teología y la Biblioteca Sacerdotal Almudí, continuó los siguientes meses analizando, respectivamente, la vida del arzobispo García-Lahiguera y las

figuras de Eladio España y José Bau en una última sesión conjunta. Todos ellos se encuentran en proceso de beatificación.

Se da la circunstancia de que varios de ellos coincidieron y se conocieron en Valencia y disfrutaron de una entrañable amistad: es el caso de San Josemaría Escrivá y los siervos de Dios José María García Lahiguera y Eladio España.

Además de monseñor Javier Echevarría, en las sesiones intervinieron el cardenal Antonio Cañizares, “buen conocedor de la vida del arzobispo monseñor García Lahiguera”; y tanto el obispo auxiliar de Valencia monseñor Enrique Benavent, que presentó la figura de Eladio España, como Antonio Ballester, sucesor del ‘Padre Bau’ en la parroquia de Segart, “donde había ejercido también su ministerio este

siervo de Dios antes de ser trasladado a Massarrojos”.

El tema de los encuentros formativos, que celebran su duodécima edición, fue elegido con motivo del Año Sacerdotal, que convocó Benedicto XVI para toda la Iglesia con ocasión del 150 aniversario del Santo Cura de Ars, patrón de los sacerdotes.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/colloquio-del-prelado-del-opus-dei-con-sacerdotes/>
(01/02/2026)